

CONFIRMA EL ESTADO QUE HAY 56 MIL 200 HECTÁREAS PERDIDAS POR LA SEQUÍA

Michoacán se opone a trasvasar sus presas

Agricultores de la entidad son los que se niegan a que el agua michoacana pase al Estado de México

POR MIGUEL GARCÍA TINOCO
CORRESPONSAL
estados@nuevoexcelsior.com.mx

MORELIA. — Autoridades estatales negaron que las cuencas de la entidad vayan a dotar de agua a productores del Estado de México en las zonas colindantes con el oriente michoacano.

“Ahí hay una propuesta de la

Comisión Nacional del Agua (CNA) de apoyar esa región que depende de la presa El Bosque con infraestructura hidráulica para un mejor aprovechamiento en el uso del agua, con la intención de que se pudiera disponer algún volumen para esa región o para el Estado de México, pero es algo que no se ha concretado todavía”.

El director de la Comisión Estatal de Agua y Gestión de Cuencas, Roldán Álvarez Ayala, dijo que son los mismos agricultores michoacanos los que se niegan a otorgar el líquido a los mexicanos. “De hecho ellos se están negando, aun con el beneficio que les están ofreciendo”.

La secretaria de Desarrollo Rural del estado, María del Carmen Trejo Rodríguez, confirmó que son 56 mil 200 las hectáreas reportadas como perturbadas por la sequía, con un total de 15 mil 508 campesinos afectados en 52 municipios “que se encuentran afectadas de forma total o parcial a causa de los fenóme-

nos hidrometeorológicos que se han presentado en la entidad en lo que va del año”.

Se menciona también que los principales municipios afectados son los de Uruapan, con 2.33 por ciento del total de la superficie dañada; le sigue Zamora, con 9.29 por ciento; después Sahuayo, con 3.23,

La Piedad con 41.83 por ciento, Morelia con 39.33, Zitácuaro con 1.97 y Pátzcuaro con 2.02 por ciento.

Además de la sequía, hay daños en los cultivos michoacanos por heladas en 604 hectáreas, por granizo en más de ocho mil, lluvia e inundaciones en 30 mil. Los principales cultivos dañados son el maíz, con 50 mil 731 hectáreas, frutales con 365 mil, hortalizas con 21 y sorgo con cinco mil 146 hectáreas.

Dijo también que el estado contará con 22 millones de pesos para apoyar a los productores de maíz y sorgo, que tras el dictamen de la CNA no sean beneficiados por la federación.



BOSQUE SECO

La presa El Bosque, de donde se pretende trasvasar líquido al Estado de México, también está sembrada.

Foto: Esteban Melán Sánchez

